

オリーブガーデンだより

ごあいさつ

今年は猛暑が長い間続きましたね。「いつ秋がやってくるのだろう?」と思いながら、子どもたちと秋の歌をたくさん歌って待っていると、急に暑さが落ち着いてきて体も驚いてしまいます。そんな中でも子どもたちは、とても元気いっぱいです。少し涼しくなってきたおかげで、園庭あそびやお散歩などの戸外遊びも楽しんでいます。10月はDNCで行われた運動会に参加して、かけっこやお遊戯を披露しました。見守ってくれたスタッフの方々や利用者さんも手拍子をしたり、応援してくれたりとお楽しみ時間が過ごせました。また、30日にはハロウィンパーティーで施設を練り歩き、みんなに可愛い姿を見てもらってたくさんお菓子をもらいました。10月も毎日楽しい日々を送ることができました。急に冷え込む日もあります。体調に気を付けて過ごしましょうね!



今月の予定

13日(木) 内科検診
19日(水) 引き取り訓練
20日(木) 内科検診予備日

※引き渡し訓練は16時ごろ、地震発生予定で順次連絡をします。なお迎えをお願いします。

今月のわらわい

- [ひよこ組]・音楽に合わせて、身体を動かす楽しさを味わう。
 - ・スプーンやフォークを使って、自分で食べようとする。
- [りす組]・自ら保育者や友だちと関わろうとしたり、言葉のやりとりを楽しんだりする。
 - ・保育者に見守られながら、衣服の着脱やトイレでの排泄をやってみようとする。
- [うさぎ組]・様々な活動を通して、自分の思いや気持ちを体や言葉で表現することを楽しむ。
 - ・自分でできることに喜びを感じながら、身の回りのことをしようとする。



オリーブガーデンならではの週一回の乗馬体験! 子どもたちも少しずつ慣れてきて1・2歳児は半数以上の子が乗れるようになりました。まだ乗れない子どもたちも、先生と一緒に少し触れ合い、遠くから見て興味を持っています。これからも優しいモモちゃんに、会いに行こうね★

